
 
Für die Verwaltung berichtet Herr Ferner über die 700-Jahr-Feier mit dem Festakt im 
Bürgerhaus. Die Feiern haben bereits Anfang des Jahres begonnen und sind auch noch nicht 
abgeschlossen. Der Höhepunkt war das Fest-Wochenende vom 05. bis zum 08.05.2016. 
Hier ist der offizielle Festakt am Freitagabend im Bürgerhaus hervorzuheben. Leider musste die 
Ministerpräsidentin Hannelore Kraft absagen. In Vertretung kam Herr Michael Groschek, 
Minister für Bauen, Wohnen, Stadtentwicklung und Verkehr des Landes NRW. 
Es gab viele gelungene Redebeiträge, die durch musikalische Beiträge der Radevormwalder 
Musikschule e.V. abgerundet wurden 
Großer Dank gilt dem Orga-Team, welches für den Festakt verantwortlich zeichnet. 
Leider konnte nur eine begrenzte Teilnehmerzahl eingeladen werden, aber der Abend war 
repräsentativ für alle Vereine und Institutionen. 
Auch der Festumzug am Sonntag war sehr erfolgreich. Es waren 1000 Teilnehmer und 30 
Organisationen beteiligt. Natürlich hat auch das extrem gute Wetter zum Gelingen des Fest-
Wochenendes beigetragen. 
Herr Fischer führt für den Stadtkulturverband weiter aus, dass das Fest schon seit 1,5 Jahren 
geplant wurde. Es stellte sich heraus, dass nach anfänglichem Zweifel das Stadtfest der 
geeignete Termin für die 700-Jahr-Feier war. Begonnen wurde bereits donnerstags mit dem 
Mittelaltermarkt im „Parc de Chateaubriant“. Der historische Jahrmarkt auf dem Festplatz fiel 
leider hinter den Mittelaltermarkt zurück. 
Sehr erfolgreich war das Konzert der U2-Tribute-Band „Achtung Baby“ am Freitagabend auf 
dem Marktplatz mit etwa 1000 bis 1200 Besuchern. Auch an den beiden darauf folgenden 
Abenden fanden Konzerte statt, die durch Sponsoren ermöglicht wurden. Dank geht an die 
Besucher und Bürger; Gespräche mit dem Ordnungsamt und der Polizei ergaben, dass sich 
keinerlei Zwischenfälle ereigneten. 
Höhepunkt des Fest-Wochenendes war, neben dem Festakt, das Höhenfeuerwerk am 
Samstagabend. 
 
 


